

Fuente: Andes

Fecha: 30 de Julio de 2012

Título: Ecuador reafirma la importancia de la nutrición infantil en la Semana de la Lactancia

Link: <http://andes.info.ec/actualidad/4722.html>

Ecuador reafirma la importancia de la nutrición infantil en la Semana de la Lactancia

Quito, 30 jul (Andes).- El bebé Dylan Prado, de apenas seis meses de edad, pasó este lunes frente al auditorio del hospital Eugenio Espejo, como representante de los infantes beneficiados con el banco de lactancia, programa impulsado por el actual gobierno a través del Ministerio de Salud Pública (MSP).

El Ministerio de Salud Pública inauguró hoy la Semana Mundial de la Lactancia Materna, como parte de las actividades para fomentar esta práctica en beneficio de la madre, su hijo y la familia.

La madre de Dylan contó su experiencia con el apoyo recibido de los programas del Gobierno. “Mi hijo se adelantó tres semanas, él tuvo un cuadro de neumonía prenatal, es por eso que durante tres semanas no pude darle leche materna e hice uso del banco de leche”, refirió feliz la mamá del pequeño que hoy cumplió seis meses de edad.

“Es importante dar a conocer sobre la leche materna porque les estimula a todos los niños a que se desarrolle en todas sus áreas y tengan ese enlace emocional necesario con la madre”, añadió.

Actualmente, el Ministerio de Salud retoma el proceso de certificación, recertificación y monitoreo de Hospitales Amigos del Niño y la Madre, licenciamiento otorgado cuando la casa de salud cumple con los pasos de lactancia materna exitosa y la aplicación adecuada del Código Internacional de Comercialización de Sucedáneos de Leche Materna.

Rocío Caicedo, responsable de Nutrición Infantil, indicó que la lactancia materna es un reto a mejorar y lo están logrando. La preocupación de tomar acciones partió de la importancia que tiene el primer año de nutrición en los niños y niñas.

De su lado, la ministra de Salud, Carina Vance, recalcó que el Gobierno continuará brindando este apoyo a las madres y menores. “Necesitamos apoyar a las madres desde las instituciones”, dijo la Ministra, quien apuntó que el ejemplo empieza en casa, puesto que en el edificio donde funciona su cartera de Estado existe un espacio específico para las madres que dan de lactar.

Además, se plantea certificar a 15 hospitales de la Red del MSP y a 10 hospitales del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), además de 40 maternidades de corta estancia del país.

En Ecuador se organizan actividades para promocionar e incrementar las tasas de lactancia materna en la población, principalmente, durante los primeros seis meses de vida del niño o niña y reducir la mortalidad en menores de 5 años.